



Nunca tuve celos de ninguna esposa del Mensajero de Al-lah como los tuve de Jadiya, Al-lah este complacido con ella, por la multitud de veces que la mencionaba el Profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, a pesar de que no alcancé conocerla.

Narró Aisha, Al-lah este complacido de ella: "Nunca tuve celos de ninguna esposa del Mensajero de Al-lah como los tuve de Jadiya, Al-lah este complacido con ella, por la multitud de veces que la mencionaba el Profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, a pesar de que no alcancé conocerla. En algunas ocasiones cuando degollaba ovejas, las cortaba en pedazos y mandaba algunos a las amigas de Jadiya, así que a veces le decía: Parece que no existe otra mujer en este mundo más que Jadiya, y él contestaba: Ella fue y fuea (y comenzaba a contar sus características), y de ella Al-lah me dio los hijos. En Otro relato: Cuando degollaba ovejas, mandaba lo suficiente a las amistades de Jadiya. Y en otro relato: Que cuando degollaba ovejas, decía manden esto a las amistades de Jadiya. Y otro relato: Que Halat Bint Juwailid, la hermana de Jadiya, pidió permiso y su forma de pedirlo es semejante a su hermana, por esto lo hizo recordr a Jadiya, y le gustó escucharlo, y dijo: Oh, Al-lah, esta es Halat Bin Juwailid.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Todas las narraciones son registrados por Al-Bujari y Muslim]

Dice Aisha, Al-lah este complacido de ella: "Nunca tuve celos de ninguna esposa del Mensajero de Al-lah como los tuve de Jadiya, Al-lah este complacido con ella, ella fue la primera esposa del Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, y murió antes de que Aisha alcance verla. En algunas ocasiones en Medina, el Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, si degollaba una oveja, la cortaba en pedazos y mandaba algunos a las amigas de Jadiya, así que a veces le decía: Parece que no existe otra mujer en este mundo más que Jadiya, y él contestaba: Ella fue y fue tal y tal (y comenzaba a contar sus características). Y mencionó también que uno de los motivos por el cual amaba mucha a Jadiya, los hijos que tuvo con ella, ya que tenía cuatro hijas y tres hijos, todos son de Jadiya excepto uno de los varones, Ibrahim que fue de la Copta María que le fue regalada por el Rey de los coptas. En una ocasión se acercó Halat Bint Juwailid, la hermana de Jadiya, pidió permiso de forma semejante a su hermana, y de hecho su voz era parecido a la de su hermana y esto lo hizo recordr a Jadiya, y le gustó escucharlo, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él.

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

